



REUTERS/JANA

Justicia de Brasil fija nueva fecha para subasta por los activos de Avianca

■ Juez estableció la presentación de las ofertas el 10 de julio próximo.

Se activa nuevamente la carrera por los activos de Avianca Brasil, luego de que hace un par de semanas la justicia brasileña decidiera congelar este proceso.

Esta reanudación se produjo luego de que el juez João Rodrigues de Oliveira Filho, de la primera Corte de Quiebras y Recuperaciones Judiciales de la Corte del Estado de Sao Paulo, aprobara los activos de notificación de subasta Avianca Brasil, enviada este lunes por la empresa de capitales australianos.

De acuerdo al dictamen emitido por Rodrigues de Oliveira, la subasta se realizará el 10 de julio, a las 14:00 horas, en la capital paulista, y será conducido por Mega Subastas.

Según el medio brasileño Economía, las empresas interesadas en participar en la subasta deben hacer la acreditación, una hora antes ese mismo día y lugar del certamen.

De esta manera, todas las firmas interesadas, incluidas las que son de conocimiento

público como Gol, Latam y Azul, deben realizar la acreditación.

Economía explica que las tres compañías ya participan del proceso debido a un acuerdo hecho anteriormente en el que prestaron a Avianca Brasil, cada una, US\$ 35 millones. Este valor puede ser descontado del valor ofrecido por las Unidades Productivas Aisladas (UPIs), si las empresas logran rematar las unidades por las que estaban interesadas.

En el nuevo dictamen, Avianca Brasil mantuvo el mismo formato de subasta de activos presentado anteriormente por su acreedor Elliot.

Se trata de la división en siete partes o UPIs, donde cada una tiene contenidos certificados de operador aéreo aprobado por la Agencia Nacional de Aviación Civil (Anac) y horarios de aterrizajes y despegues en los aeropuertos de Congonhas, Guarulhos y Santos Dumont.

En el caso de Latam, la firma ligada a las familias Cueto y Amaro, había mostrado interés por la unidad que contenía 22 pares de aterrizaje-despegue en los tres principales de ese país, donde Latam vería aumentado en 6,7% sus espacios.

HOLDING CONTROLADO POR LA FAMILIA YARUR SE ENFOCARÁ EN EL ÁREA DE RETAIL

Empresas SB cerró la venta de su laboratorio Medipharm al grupo brasileño Eurofarma



La planta se ubica en la comuna de Pudahuel.

■ Con salida del negocio de la producción de medicamentos, la matriz de Salcobrand dejó atrás el modelo integrado verticalmente en toda la cadena.

POR JORGE ISLA

Empresas SB -holding especializado en productos de salud que controla una de las principales cadenas de farmacias- cerró ayer la venta de su laboratorio Medipharm, al conglomerado brasileño Eurofarma, que de esta manera amplió su presencia productiva en el país iniciada en 2010 con la adquisición de las empresas Volta y Farminustria.

De esta forma, la firma controlada por las familias Yarur y Abuhadba -con participaciones de 70% y 30%, respectivamente- se desprendió de su único laboratorio farmacéutico, rubro en el cual habían realizado una fuerte apuesta en 2017 con la inauguración de la planta de Medipharm en Pudahuel, con una superficie de 13.700 metros cuadrados.

A partir de esa expansión, ese laboratorio contaba con una capacidad de producción de 1,3 millones de packs

(unidades comerciales) mensuales y había desarrollado un portafolio de más de 140 medicamentos, entre los cuales destacan las líneas orientadas a las enfermedades neurológicas, respiratorias y gastrointestinales.

“Se completó una etapa y hemos decidido enfocarnos en nuestra principal línea de negocio: el retail. Esta transacción se enmarca dentro de la decisión estratégica de Empresas SB de concentrarse en la venta y distribución de medicamentos y no en la producción”, señaló Matías Verdugo, gerente general de Empresas SB.

Actualmente, el holding está compuesto por diez filiales, más de 600 puntos de venta a lo largo del país y una planta de 10.000 empleados.

Fin a integración vertical

Con la salida del negocio de elaboración de fármacos, el holding deja atrás el modelo integrado verticalmente con el que había operado hasta ahora y que en las últimas décadas había sido la tónica entre los tres principales grupos del mercado de medicamentos

en Chile.

En efecto, la salida de Empresas SB de la producción se suma al camino seguido por Farmacias Ahumada, que ahora bajo el control de la multinacional Walgreens ha salido de la fabricación de medicamentos.

En este contexto, la excepción la constituye Socofar (propiedad de la mexicana Femsa y del empresario Guillermo Harding) que además de operar en distribución controla la cadena farmacéutica Cruz Verde y el laboratorio Mintlab.

Negociaciones

Luego de más de una preparación que se extendió por alrededor de un año con la asesoría financiera de Landmark Alantra y legal de DLA Piper (Chile), la adquisición de Medipharm por parte de Eurofarma representa el aterrizaje en la producción de medicamentos chilena de una de las principales industrias farmacéuticas de Brasil y que tiene presencia en más de 20 países en Sudamérica, América Central, Caribe y África, con unos 6.700 empleados.

En la última década, Eurofarma ha desarrollado una activa estrategia de compras de laboratorios en la región, como Quesada Farmacéutica en Argentina (2009), Gautier en Uruguay (2010) y Refasa Carrión en Perú (2013).

De esta manera, suma 12 plantas fabriles en América Latina con un portafolio que abarca todas las especialidades médicas, especialmente en enfermedades del sistema nervioso central, antiinfecciosos y medicamentos hormonales.



“Se completó una etapa y hemos decidido enfocarnos en nuestra principal línea de negocio: el retail”

Matías Verdugo
Gerente general de Empresas SB.

140
MEDICAMENTOS ELABORA
MEDIPHARM.



SOLUCIONES DE MANTENIMIENTO PARA LA GESTIÓN DE ACTIVOS DE INFRAESTRUCTURA, ADAPTADAS A SU NECESIDAD



TODA NUESTRA ENERGÍA A TU SERVICIO

www.linkes.cl